

IEEM CONTINÚA SERIE DE PROGRAMAS DE RADIO POR INTERNET CON PARTIDOS POLÍTICOS

- En el programa de radio por internet del IEEM, “Detrás de tu voto hay buenas noticias”, participaron representantes del Partido Humanista.

Al continuar con la serie de programas de radio “Detrás de tu voto hay buenas noticias” con representantes de los partidos políticos, que se transmite por internet desde el Centro de Producción Audiovisual del Instituto Electoral del Estado de México, se contó con la participación de Francisco Nava Manríquez y de Josefina Flores Quintana, quienes en representación del Partido Humanista destacaron que son un proyecto novedoso que tiene como eje de sus actividades al ciudadano y su lucha está encaminada a la protección de los derechos humanos.

El programa se transmitió en vivo a través de la página electrónica del Instituto www.ieem.org.mx, con la conducción de Rosa María Delgado, durante el cual se abordó el tema “Confianza y credibilidad ciudadana en los partidos políticos”, en el que Francisco Nava Manríquez, representante propietario del Partido Humanista ante el Consejo General del IEEM, explicó que derivado de su propuesta electoral los votos que obtuvo su partido fueron producto de la confianza y credibilidad que se logró entre la ciudadanía.

Dijo que ello se logró gracias a la capacitación de sus candidatos y militantes, por lo que en el Estado de México el resultado de que la ciudadanía votó el 7 de junio por una opción distinta es que el Partido Humanista tendrá 12 Regidores en diferentes Ayuntamientos y una de las tareas que van a emprender es capacitarlos y prepararlos para regresar el compromiso que se hizo en campaña, realizando proyectos y otorgando beneficios mediante casas de gestión, para que sean funcionarios cercanos a los ciudadanos y no sólo lleguen al Cabildo para “alzar la mano”.

Agregó que el Partido Humanista se encuentra en un proceso para determinar si conserva su registro y están convencidos de que han fundamentado debidamente su demanda y habrá tanto partido nacional como en el Estado de México, pues tienen bases sólidas, sin improvisaciones y con un perfil que cubre los requerimientos reales de la sociedad, esperando lograr cambios sustanciales con respeto de los derechos humanos.

En tanto, Josefina Flores Quintana, en su calidad de militante, indicó que el Partido Humanista ofrece a la ciudadanía confianza y sinceridad, pues otorga total libertad al ciudadano para que opine y se desarrolle, ya que son un espacio que no se creó para hacer la voluntad de los dirigentes, sino para que los

ciudadanos participen y, juntos, construir el camino por el que deberán transitar, de ahí que han abierto espacios de participación política bajo la premisa de que es necesario que convivan distintas formas de pensamiento.

Recalcó que un sector al que se han abierto es el de las mujeres, lo que ha sido un asunto primordial para su partido, obteniendo una respuesta positiva, pues muchas mujeres capaces, inteligentes y preparadas se acercaron y dedicaron su trabajo al partido, quienes con su participación lograron ocupar posiciones de liderazgo; lo mismo sucedió con el sector joven, el cual integra la mitad de sus cuadros a nivel estatal, quienes han aportado ideas y proyectos para lograr un partido diferente, innovador y propositivo.

Aseguró que la plataforma política de su partido se encuentra basada en la prevención y no en otorgar beneficios para resolver una problemática, por lo que proponen la creación de mecanismos que brinden soluciones preventivas y protección al ciudadano, incluso se ubican como un partido con un proyecto en común que abre las puertas a la pluralidad y a la participación.

Durante la emisión, Rosa María Delgado invitó a la audiencia a informarse y a entrar en contacto con el IEEM a través del teléfono lada sin costo 01800 712 4336, en las redes sociales de Facebook (IEEM Oficial) y Twitter (@IEEM_MX), donde pueden seguir las actividades del Instituto, y a través de su página de internet www.ieem.org.mx, incluso encontrarán y podrán descargar emisiones anteriores del programa “Detrás de tu voto hay buenas noticias”.

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”
Unidad de Comunicación Social

